

## Cuida tu salud y forma.

Escrito por juniors7 - 12/03/2019 03:26

---

Hola a toda la comunidad , yo tengo un año tomando batidos de herbalife y la verdad me ha ayudado mucho a controlar mi peso y mi salud Muchas personas tienden a pensar que los batidos sustitutivos en general son malos para el organismo, pero lo cierto es que en el caso de Herbalife, se consideran únicamente útiles. Actualmente este método es bastante utilizado para perder esos kilos que todos deseamos perder, ya sea por salud o por lograr una mejor figura, mas no todos se encuentran de acuerdo con esto.

Yo les recomiendo a todos cuidar su salud ya que hoy en dia los tratamientos y medicamentos son bastante caros.

---